

## ABSTRAK

**Deasy Eleza Pratama.** 1501451857 “*Relasi Prophetic Parenting Dengan Perilaku Agresif Siswa SMAN 5 Banjarmasin*” Pembimbing: (1) Dr. Ahmad Suriadi, M.A Pembimbing (2) Yulia Hairina, M.Psi, Psikolog

Kata Kunci: *Prophetic Parenting*, Perilaku Agresif, Siswa

Perbedaan cara didik orang tua dan lingkungan memiliki pengaruh bagi siswa dalam proses bersosial di lingkungan sekolah, karena siswa dituntut dapat bersosial dengan teman-teman sekolahnya dan mengikuti peraturan sekolah. Adapun interaksi yang dilakukan antar siswa adalah kebiasaan yang dilakukan ketika berada dirumah akan terbawa pada suasana disekolah. Responden dalam penelitian ini adalah siswa SMAN 5 Banjarmasin yang masih berada dikelas XI pada jurusan MIPA dan IPS. Dengan melihat fenomena ini peneliti tertarik untuk mengetahui bagaimana tingkat *prophetic parenting* dan perilaku agresif siswa SMAN 5 Banjarmasin serta bagaimana relasi antara kedua variabel.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui relasi *prophetic parenting* dengan perilaku agresif siswa SMAN 5 Banjarmasin. Penelitian ini bersifat kuantitatif dengan teknik pengambilam *simple random sampling*. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI SMAN 5 Banjarmasin yang berjumlah 311 orang. Penelitian ini merupakan penelitian sampel jadi penulis hanya meneliti sebagian dari populasi, dengan jumlah sampel sebanyak 90 siswa. Instrumen pengumpulan data penelitian ini menggunakan Skala model Likert dan analisis data menggunakan korelasi Product Moment dengan bantuan *SPSS (Statistical Program for Social Service) for window versi 26*.

Berdasarkan hasil penghitungan dengan *SPSS for window versi 26*. Menunjukkan kategori subjek pada variable diperoleh 66 dari 90 subjek siswa SMAN 5 Banjarmasin berada pada tingkat tinggi yaitu sebesar 73,3%. Ini menunjukkan bahwa *prophetic parenting* pada siswa tergolong tinggi. Sedangkan hasil perhitungan pada variabel perilaku agresif diperoleh 60 subjek dari 90 subjek berada pada tingkat sedang yaitu sebesar 66,7%. Ini menunjukkan bahwa tingkat perilaku agresif siswa tergolong sedang. Hasil uji korelasi diperoleh nilai r hitung sebesar -0,514 dengan p value 0,000 sementara nilai r tabel untuk taraf signifikansi 5% dengan N 90 adalah sebesar 0,207. Karena nilai r hitung yang di dapatkan lebih besar dari pada r Tabel ( $-0,514 \geq 0,207$ ) dan ( $p \text{ value} \leq \text{sig}$ ) ( $0,000 \leq 0,05$ ). Dari hasil ini menjelaskan bahwa terdapat hubungan negatif antara *prophetic parenting* dengan perilaku agresif siswa SMAN 5 Banjarmasin.